
 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

「イマジン  ロータリー」 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ 
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この３つの目標寄付額を達成する事を、「３部門達成ク

ラブ」と言い、６月の地区会長幹事会で表彰されます。

そして、この３部門達成クラブには３年後に地区補助金

として利用可能な資金が満額支給されます。因みに、３

年前の照木年度が３部門を達成してくれたお陰で、今

年度は＄４，０００支給され、その資金で国分寺ＲＣカッ

プ（サッカー大会）の事業を開催する事ができました。 

皆様からの財団寄付がクラブの奉仕活動を支え、ポ

リオから子どもたちを救い、平和を構築し紛争や予防

に貢献し、支えています。毎年の事ではございますが、

この場をお借りして皆様のご理解とご協力に感謝申し

上げます。 

本日はクラブ協議会となります。今週、来週と２週続

けて委員会報告を行います。各委員長の皆様どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

◇会員増強賞 

・受賞者：宍戸会長 

◇米山功労者への感謝状 

・受賞者：宍戸会長 

◇ロータリー財団委員会認証状 

・べネファクター：宍戸会長 

・ポールハリスフェロー：池田幹事 

 

 

 

 

〇ソングリーダー ： 井口会員 

 

 

〇岩田 敏雄 様  （東京小平ＲＣ） 

 

皆様、こんにちは。 

今年度も残すところ３回の例

会となりました。また、多摩信さ

んで行う通常例会は本日を入れ

て２回となります。会場をご提供

していただいている多摩信用金

庫国分寺支店の中村支店長、 

いつも本当にありがとうございます。 

また、先日の夜間例会では皆様大変お疲れ様でした。ク

ラブ運営マニュアルについて、皆様より様々なご意見を頂

戴でき感謝しております。皆様よりいただいた誤字脱字の

ご指摘も含め、しっかりと反映したものを本日の理事会に

おいて承認いただきました。次年度のクラブ概況書に掲載

いたしますので、何か分からない事がある時には活用して

ください。 

さて、毎年の事ではございますが、地区への寄付金につ

いて少し話します。地区の目標ではロータリー財団への支

援として、年次基金の寄付を会員１人につき＄１５０以上、

ポリオプラスへの寄付を会員１人につき＄３０以上、これら

は皆様からの年会費から拠出しています。また、恒久基金

への寄付、会員数が９９名以下のクラブは１名ベネファク

ターを出します。ベネファクターとは＄１，０００以上の寄付

をする事を指し、当クラブは毎年会長が個人で支出してい

ます。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2022~2023 年度  会長 宍戸 隆介 

Vol.57  No.33   令和 5 年  6 月   6 日 

「想いをカタチに」 

本 日 の 司 会  荒 井 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

   

   

   

   

 

開会宣言・点鐘  宍 戸 会 長 

 

第２６６０回          例 会 報 告       ― ６ 月 ６ 日 ― 

 

ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

 

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

会 長 の 時 間  宍 戸 会 長 

 

表    彰    式 

お 客 様 紹 介  宍 戸 会 長 

 



６月の例会の予定は、本日及び

１３日がクラブ協議会（委員会報

告）、２０日が最終例会となり、１８

時からホテルエミシア東京立川で

の開催になります。地区の主な行

事は、本日夜に「第２回パスト会長 

会」、８日に「多摩中グループ会長・幹事新旧引継ぎ会」、２３

日に「第３回会長・幹事会」がそれぞれ開催されますので、ご

出席予定者の方々よろしくお願いいたします。 

本日開催された理事会の報告をいたします。誠に残念です

が尾作義明会員から６月２日に退会届が提出され、本日の理

事会にて受理されました。また７名の新会員予定者の方々か

ら入会申込がなされ、本日理事会にて承認されました。速や

かに公示いたしますので、皆様ご確認の方よろしくお願いいた

します。最後に、運営マニュアルを次年度のクラブ概況及び事

業計画書に掲載することになりましたのでご報告いたします。 

６月のロータリーレートは１４０円になります。 

 

 

 

会員数： ３７名  免除： １名  メーキャップ済： ８名 

欠席： ２名  出席率： ９４．４％ 

 

 

宍戸会長・池田幹事：本日のクラ

ブ協議会は委員会活動報告で

す。各委員用の皆様１年間の活

動を総括していただき、思いのた

けを語っていただきますよう、よろ

しくお願いいたします。馬場会員： 

暫く例会を欠席しておりましたが、本日より出席させていただ

きます。今後ともよろしくお願いいたします。田中将太郎会員：

父、田中昇が入院して１ヶ月が経ちました。一時期は生死をさ

まよう容態の時もございましたが、何とか安定して参りました。

本日、クラブより御見舞を頂きました。皆様に感謝の気持ちを

もってニコニコします。 

◇ニコニコ大賞： 

松田会員 

◇記念ニコニコ：（写真左より） 

鈴木会員、松田会員、髙橋会員、 

荒井会員、白石会員、谷口会員、大髙会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇司会：池田幹事 

 

 

本年１月より会計委員長

を前任の佐伯から引継ぎ、

数ヶ月が経過しました。今

年度においても東京国分寺

ＲＣの活動内容を私なりに

把握し、会計を行っており

ます。 

毎月の収支実績や予算の執行状況等の会計報告を

毎月の理事会にて発表しています。通常かかる費用等

については、計画通り遂行させていただいております。

会員数による限られた会費収入を収支のバランスを維

持しながら、クラブ運営と各委員会活動の支援を行った

結果となっております。 

毎月の理事会において、慣れない点や不安もあり、

みなさまに満足いただけるご報告はまだまだできてい

ないかもしれませんが、毎月会計資料の作成をしてい

ただいている事務局の横山さんには大変感謝しており

ます。 

また、本年２月からの理事会での会計発表において

も、１回目、２回目と宍戸会長、池田幹事が直々に発表

するポイントや注意点を丁寧にレクチャーくださり、あり

がとうございました。 

みなさまからのご厚情と親切に教えてくださった事を

糧に、これから会計の責任者として役割を果たせるよう

に一生懸命務めて参りますので、今後もご指導の程、

よろしくお願い申し上げます。 
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ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  大 髙 委 員 長 

  

幹 事 報 告  池 田 幹 事 

  

委  員  会  報  告 

ク ラ ブ 協 議 会 

 

会    計  中村琢次委員長 

 

出 席 報 告  大 髙 委 員 長 
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２０２２－２３年度会員増

強・維持・選考・職業分類委

員会は、純増４名の会員増

強と退会者０名の目標を達

成するために活動してまい

ります。 

結果としては、純増４名も未達に終わり、退会者０名

はぎりぎり達成できたのかなという状況です。会員増強

は、どのＲＣでも喫緊の課題として対応しなければなら

ない状況だと思います。当クラブも例にもれず、あと３年

後に迎える６０周年では５０名を超える会員数がいない

と、一人一人の負担は大きく、お客様に対しても満足の

いく対応ができないと考えます。 

会員増強は単年度で行う課題ではなく、何年後かに

何名という目標に向けて達成すべき課題だと強く感じて

おります。 

今年度の動きが次年度へ、次年度の動きが次々年

度へ繋り、６０周年の際には５０名を超える会員と共に

周年事業を祝うことができるよう切に願います。 

また、職業分類に至っては現在の職業分類との乖離

を感じます。今一度、現在の職業分類に沿った形で編

成しなおすことが必要かと感じております。 

自分の年度でできなかったことを次年度へ託すことは

大変申し訳なく思いますが、次年度で会員増強・維持・

選考・職業分類委員会の委員長になる方はよろしくお願

いいたします。 

年度が始まる前に「会員増強活動を成功に導けるか

どうかは、会全体で考慮し、会員一人一人の会員増強

への自覚と認識が必要だと思います。」と、委員会所信

で書かせていただきましたが、今もその気持ちだけは変

わりません。 

委員会を離れても会員増強を常に意識して、会員全

員が会員増強へ意識が向かえるように活動していただ

ければと思います。皆様のご協力を引き続きよろしくお

願いいたします。 

 

 

ロータリー情報・規定審議・クラブ細則委員会は、委

員長鳥居、副委員長馬場文彦会員、委員は濱仲幸弘

副会長、萩原昌幸会員で構成しました。 

規定審議・クラブ細則委員

会の部門では、本日残念な

がら欠席となりました藤岡秀

樹パスト会長に、無理をお願

いしてオブザーバーで参加い

ただき、特に運営マニュアル 

の策定は、ほぼほぼお一人で原案づくりを担ってくださ

り、感謝しても感謝しきれません。 

ロータリー情報委員会部門では以下の３点を実行しま

した。 

①新会員へ、ＲＣ会員の特典と責務について情報を

提供しました。実際に活動に参加するにあたって戸惑う

であろう内容（メークアップ、誕生祝いをはじめとする記

念日祝い、ロータリーソング、手に手つないで、ニコニコ

ボックス、炉辺会合）等、カルチャーショックをできるだけ

少なくするように心がけました。 

②入会５年未満の会員にＲＣの歴史、目的、規模、活

動に関する情報の提供については、９月２７日（第２６３

４回）と、１０月４日（第２６３５回）の２回連続で会員の皆

さんに発言いただいた例会は、初めての試みに近かっ

たのですが、皆さまのご協力で実のあるクラブ協議会と

なりました。 

③入会歴の短い会員と経験豊富な会員の交流と親睦

を図る「炉辺会合」は、全５回延べ４６名の参加を得まし

た。会場は、当クラブ丸岡真一郎元会員の「博多もつ鍋

水炊き まる」をお借りして、こちらの要望を伝え、なるべ

くフードロスとならぬようメニューも変更していただき、成

果がありました。新旧各会員の相互親睦交流、運営へ

の意見交換など、多岐にわたり有意義な開催でした。 

規定審議・クラブ細則委員会部門では、「東京国分寺

ロータリークラブ定款」と「東京国分寺ロータリークラブ細

則」を改正し、運営マニュアルを策定しました。改正する

にあたっては、２月１４日（第２６４８回）の例会より６回の

例会をお借りして皆さまのご意見を伺い、定款とクラブ

細則は、４月４日（第２６５４回）の例会での臨時総会で

承認いただきました。藤岡秀樹パスト会長が原案作成さ

れたクラブ運営マニュアルは、本日の理事会に上程し、

承認いただきました。時間的制約もあり、現段階ででき

るところまでとなりました。マニュアルの改正は理事会で

の承認となるので、次年度の規定審議・クラブ細則委員

会に委ねて、よりよい運営マニュアルとしていただけると

ありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強・維持・選考・ 

職業分類委員会 

 
岡 田 委 員 長 

 

ロータリー情報・規定審議・ 

クラブ細則委員会 

 
鳥 居 委 員 長 
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本年度の公共イメージ委

員会は井口副委員長、白石

会員の３名体制で運営、活

動してまいりました。週報作

成にあたっては、一部期限

を過ぎるものの会長幹事を 

はじめとする発表者に原稿を提出いただき、スムーズに

作成できました。写真撮影に関しては二人の委員のご

尽力により、今年度は委員会内で完結できました。井口

副委員長、白石会員には懇親会の時も最後までご節制

いただき、ご負担をかけ、改めて御礼を申し上げます。 

２０２３年５月３１日現在、３４回例会開催に対して、週

報を３０回発行、合計７２枚（１４４ページ）編集しました。

６月度３回分も、引き続き充実した内容で作成したいと

思います。 

また、Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙの登録は５月３１日現在、３１／３７

名で８３．７８％となり、昨年度より５％ほど上昇しており

ます。２７５０地区平均は今年度より公表されておりませ

んので、比較できません。ガバナーの地区推進事項に

掲載されているので、何等かの方法で地区の登録状況

が確認できれば、と思いました。会員皆様のご協力あり

がとうございます。 

 

 

まずは委員会の皆様に感

謝を述べさせていただきま

す。ありがとうございました。

皆さんに支えていただいたお

陰で、何とか委員長の務めを

全うすることができました。心 

より感謝申し上げます。 

年度当初は何から手を付けて良いか分かりませんで

したが、宍戸会長・池田幹事をはじめとする会員の皆さ

まに色々とご教授いただき、また、クラブ管理運営グ

ループとして設営をお手伝いいただきました親睦活動・

出席委員会の皆さまのご協力により、何とか一年を乗り

切ることができました。 

最初の課題は、コロナ禍により会場に来られないメン

バーに対して、ＺＯＯＭでの設営をどの様に行うかという

ことでした。会場のレイアウトをどの様に変更するか、 

映像を配信するにもインターネット環境がなく、パソコン

も複数台必要で、会場の音声をどの様に拾うのか、   

ＺＯＯＭ参加者が発言する際はどの様にすれば会場の

皆様に聞こえるのかなど、予算が潤沢にある訳ではあり

ませんので、業者さんと色々なアイデアを出し合いまし

た。ＺＯＯＭで参加された皆様からは、映像が見づらい、

音声が聞きづらいなど文句の一つでも言ってやりたいと

ころかと存じますが、何卒ご容赦いただければと存じま

す。 

  コロナ禍も一段落し、来年度からは通常の会場設営

へ戻る事かと存じますが、いつかまたパンデミックなどの

凶事が起こるかもしれません。その時の為に、今年度

行ったＺＯＯＭの設営方法は、書面などで残したいと存じ

ます。役に立つ日が来ない事を祈りますが、将来の会務

の一助になれば嬉しいです。 

代々の会場監督委員長が同様のお悩みを抱えていた

かと思いますが、例会ごとに作成する資料が多く、かなり

大変でした。うまい方法がないかと四苦八苦しましたが、

コロナ禍で委員会メンバーと議論する機会もなかなか作

れず、今に至っても結論は出ません。 

鳥居委員長に運営マニュアルの改訂なども行ってい

ただき、今後ご活用いただければと思いますが、例会場

が変わった場合や昼間と夜間の例会の設営の違い、例

会内容によっても設営方法が変わってきますので、今後

の課題として次年度以降の会場監督委員会の皆様に託

したいと存じます。 

会場監督委員長に誰もなってくれない！そういった事

のないよう、委員会メンバーで少しずつ負担を分担し、微

力ながら次年度以降も私自身お手伝いできればと考え

ております。会場監督委員会は例会の要です。全員が

居心地よく例会に参加できるよう、次年度以降の参考に

なれば嬉しいです。 

残る例会はあと２回。宍戸会長の一年をしっかりと締

めくくることができるよう、最後まで委員会メンバー全員

で例会設営を行うことをお約束しまして、一年の総括とさ

せていただきます。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 宍戸 隆介   幹 事  池田 輝彦 
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広報・クラブ会報・ 

ガバナー月信・ＩＴ委員会 

 
髙 橋 委 員 長 

 

会 場 監 督 委 員 会  荒 井 委 員 長 

 


